

Kirika

Ein Schicksal zweier Lebewesen

Von -Leon-

Prolog: Einleitung

Kirika ist ein Junge, aussehend wie ein Mensch, etwa 15 oder 16 Jahre alt, der sich an kein Vorkommnis aus seiner Vergangenheit erinnern kann – nicht einmal wer er selbst ist, wie sein Name lautet. Nur seine Begabtheit im Bereich der Magie, die seltsamen Tätowierungen, welche seinen ganzen Körper schmücken, und sein verbundenes linkes Auge hat er offensichtlich aus seinem vergangenem Leben mitgenommen. Im Verlauf seiner Geschichte stellt sich jedoch heraus, dass seine fragwürdige Vergangenheit sehr eng mit Lemuria, der Insel der Drachen, in Verbindung steht.

Die folgenden Chroniken beschreiben das Leben von zwei verschiedenen Personen, zwei Personen, die eine mit dem Herzen eines Drachen, die andere mit dem Herzen eines Menschen. Zwei Personen, welche Freude und Schmerz, Glück und Leid, Hoffnung und Verzweiflung, Liebe und Hass empfinden. Zwei Personen, zwei Lebewesen, deren Schicksale nicht zwei, sondern ein Einziges ist ...